

Interpellation: Warum wurde die Schule Eccola geschlossen?

Es ist bekannt, dass die Kleinschule Eccola gute und erfolgreiche Arbeit geleistet hat. Die meisten Kinder und Jugendlichen, welche dort aufgenommen wurden, konnten nach angemessener Zeit in Regelklassen integriert werden. Dieses Angebot wurde auch von Leitungsgremien der Staatsschulen sehr geschätzt, da das Schulungs- und Betreuungsangebot gerade auch Lücken schliessen konnte, die bei den integrativen Schulen vorhanden sind.

Meine Fragen:

1. Was sind die wirklichen Gründe der Schliessung der Kleinschule Eccola?
2. Warum wurde kein neuer Schulleiter gesucht?
3. Wie war das Verhältnis Staatschule und Kleinschule Eccola?
4. Welche Möglichkeiten hat der Gemeinderat Riehen, damit die Kleinschule ihre wichtige Aufgabe wieder erfüllen könnte?
5. Was gedenkt der Gemeinderat mit dem Weissenbergerhaus zu unternehmen?

P. A. Vogt

An: CAS	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: RB GR
Bem. / Frist:		Vis: JM
	24. Okt. 2018	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist: <i>Axioma 2128</i>		Vis:
	Reg. Nr.:	

18-22.529.01